

AWO setzt Zeichen gegen Rassismus.



Dortmund
2016, Integration

Hand in Hand: Eine Menschenkette für Solidarität und Toleranz

Hand in Hand gegen Rassismus: Der AWO-Bezirksverband Westliches Westfalen e.V. mit Sitz in Dortmund hat sich mit einer besonderen Aktion am heutigen „Internationalen Tag gegen Rassismus“ beteiligt. Rund 150 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bildeten von der Geschäftsstelle aus entlang der Kronenstraße eine Menschenkette. „Wir wollen zeigen, dass wir uns mit den Menschen solidarisieren, die in unser Land geflüchtet sind“, so AWO-Geschäftsführer Uwe Hildebrandt.

AWO gegen Rassismus



Klickt man auf der Startseite auf die jeweilige Geschichte, öffnet sich diese komplett und zeigt mind. Foto, Titel und Text an. Auf einer Landkarte in der Fusszeile lässt sich die Verortung bestimmen.

Je nach Umsetzung erscheint dann zusätzlich noch eine Video- oder Hördatei. Manche Beiträge arbeiten auch nur mit einer Bildergalerie – andere bieten alle Umsetzungsformen komplett an.

Unter diesen Einträgen erscheint der Autoren-Name der Geschichte und es gibt einen Linkverweis auf die Historie, den sozialpolitischen Wandel oder thematisch ähnliche Geschichten.

Autoren:
Jörg Glowienka

Ähnliche Beiträge:



14.02.2018 Entwurf zum Layout 'komplette Geschichte' www.awo-100-geschichten.de

Das vorläufige Layout zum späteren Webportal (Veröffentlichung Februar 2019) www.awo-100-geschichten.de ist noch NICHT verbindlich und komplett. Dennoch möchten wir Ihnen hiermit einen Eindruck vermitteln, wie die späteren Geschichten präsentiert werden könnten...